



Bei der Nikolausfeier des SC Rückershausen wollen auch die Aller kleinsten ihre vorweihnachtliche Freude nicht verbergen.

FOTO: HOLGER PARZINSKI

Nikolausfeier in der Skihütte

SC Rückershausen beschenkt kleine Sportler

Rückershausen. Die Skihütte platzte aus allen Nähten. Knapp 70 Kinder waren der Einladung des SC Rückershausen zur Nikolausfeier gefolgt. Aus den verschiedenen Sportbereichen des Skivereins sorgten Nachwuchssportler für Unterhaltung mit Turn- und Tanzaufführungen. Ein Jahresrückblick in Form einer Diashow mit den Highlights aus Sport und Vereinsleben ergänzte das Programm, bis zwei große Männer mit rotem Mantel, weißem Bart und Kapuze die Skihütte betraten. Die Kin-

der gespannt, was der Nikolaus zu sagen hatte. Jeder wurde einzeln aufgerufen und erhielt von Knecht Ruprecht sein Päckchen. Gleichzeitig las der Nikolaus aus seinem schlaunen Buch vor. Die Gäste erfuhren persönliche und oft lustige Details aus dem Trainings- und Wettkampfgesehen, die sich im zurückliegenden Jahr zugetragen haben. Am Ende vergewisserte sich der Nikolaus sehr genau, ob auch niemanden vergessen worden war, bevor er mit Knecht Ruprecht weiterzog.